

hoyxhoy

hoyxhoy.cl

16 ENE 2025

Antofagasta

María Cecilia Hernández es la primera rectora de la UCN

La decana de Ingeniería y Ciencias Geológicas fue seleccionada de una terna. Gran Canciller, Monseñor Ignacio Ducasse, la elogió. **P02**



Cobreloa invitó a Dua Lipa a sumarse a la tarde naranja

La cantante está en San Pedro de Atacama grabando un comercial. **P02**



Incautan casi dos toneladas de marihuana en Antofagasta

Se trata del mayor operativo de este tipo en lo que va del año. **P04**